

Región: 2.049 efectivos de Fuerzas Armadas tomaron posesión de los 264 locales

SEGUNDA VUELTA. Los militares que resguardarán el funcionamiento del proceso provienen del Biobío, La Araucanía y Los Ríos. Se suman 1.088 carabineros para realizar servicios preventivos afuera de los locales de votación.



EN EL LICEO PABLO NERUDA DE TEMUCO, LOCAL DE VOTACIÓN EMBLEMÁTICO DE LA CAPITAL REGIONAL, LAS AUTORIDADES COMUNICARON QUE ESTÁ TODO DISPUESTO PARA VIVIR UNA NUEVA JORNADA DEMOCRÁTICA.

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Desde las 14 horas de ayer y en cumplimiento de la Ley Orgánica Constitucional N°18.700 sobre Votaciones Populares y Escrutinios, los 264 locales de votación de la Región (204 en Cautín y 60 en Malleco) se encuentran bajo el resguardo de 2.049 efectivos militares de las Fuerzas Armadas provenientes de las regiones del Biobío, La Araucanía y Los Ríos.

Así lo explicó ayer el coronel Julio Romero, autoridad militar de coordinación del proceso, quien en punto de prensa en el Liceo Pablo Neruda de Temuco detalló que este contingente militar es exclusivo para las tareas administrativas y de resguardo de la jornada electoral, por lo que los efectivos dispuestos para el Es-

“Hemos coordinado y planificado con personal de Ejército, el Servel y la Delegación Presidencial Regional para que este evento se desarrolle sin observaciones”.

General Patricio Yáñez,
 jefe de la IX Zona Araucanía

tado de Excepción continuarán con los patrullajes habituales.

Adicionalmente, el jefe de Zona de Carabineros de La Araucanía, el general Patricio Yáñez Nahuelhuaique, informó que “vamos a desplegar 1.088 carabineros para brindar el servicio de seguridad preventivo afuera de los locales de votación. Hemos coordinado y planificado con personal de Ejército, el Servel y la Delega-

ción Presidencial Regional para que este evento se desarrolle sin observaciones”, aseveró, junto con recordar que la única excusa válida que se tramita en la comisaría el día de la elección es encontrarse a 200 kilómetros de distancia del local de votación.

ELECCIÓN

El director regional del Servel, Carlos Zurita, informó que hoy sábado se terminará de entregar el material electoral en las 32 comunas y de paso recordó que “los vocales que efectivamente actuaron en la elección del 26 y 27 de octubre tienen ahora la misma función, mientras que aquellos no concurren, de igual forma tienen la obligación de hacerlo, en caso contrario, serán denunciados por la Junta Electoral por los dos procesos, arriesgando una multa que puede sumar un mí-

Servicios gratuitos de transporte

Con el objetivo de facilitar y promover la participación ciudadana en las elecciones de segunda vuelta de gobernadores regionales, el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones anunció un plan especial que incluye la gratuidad del servicio para las zonas rurales y aisladas de La Araucanía. Según la seremi del ramo, Mary Valdebenito, “se dispondrán 679 servicios gratuitos a nivel regional, lo que facilitará el acceso a los locales de votación. En total, se habilitarán 409 recorridos especiales exclusivamente para el día de la elección, además de 270 servicios subsidiados que operan permanentemente en las áreas más remotas. Esto significa que se desplegarán más de mil frecuencias de buses en todas las comunas de la Región”, señaló Valdebenito. Además, se informó que EFE Araucanía ofrecerá transporte gratuito en los trenes urbanos que conectan Victoria, Temuco y Pitrufquén, facilitando aún más el acceso a los centros de votación

917.080

electores están habilitados para votar en la segunda vuelta de la Elección de Gobernador en La Araucanía.

llón de pesos”.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, invitó a la comunidad regional a acudir a las urnas para cumplir con la responsabilidad del voto, teniendo “la tranquilidad” de que está todo dispuesto para vivir con seguridad “una verdadera fiesta de la democracia”, recordando que el cargo de gobernador es clave para el desarrollo regional.